



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Der Bundesrat
Das Portal der Schweizer Regierung

Bundesgesetz über den Jugendschutz: Referendum kommt nicht zustande

Bern, 23.01.2023 - Das Referendum gegen das Bundesgesetz über den Jugendschutz in den Bereichen Film und Videospielen (JSFVG) hat das verfassungsmässige Quorum von 50'000 Unterschriften um mehr als die Hälfte verfehlt.

Am 19. Januar 2023 hat das Referendumskomitee Unterschriften gegen das Bundesgesetz vom 30. September 2022 über den Jugendschutz in den Bereichen Film und Videospielen (JSFVG) eingereicht. Die Überprüfung durch die Bundeskanzlei hat ergeben, dass das verfassungsmässige Quorum von 50'000 Unterschriften um mehr als die Hälfte verfehlt worden ist.

Adresse für Rückfragen

Beat Furrer, Bundeskanzlei
058 465 02 45
beat.furrer@bk.admin.ch

Herausgeber

Bundeskanzlei
<http://www.bk.admin.ch>

<https://www.admin.ch/content/gov/de/start/dokumentation/medienmitteilungen.msg-id-92613.html>